
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos trinta dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o Conselho de 1 

Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e trinta minutos, 2 

em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – Apresentação dos 3 

novos representantes do Conselho de Escola e do Comitê de Políticas Antirracistas; II – 4 

Notícias do LER; III – Notícias do Comitê de Políticas Antirracistas; IV – Assuntos 5 

considerados pertinentes pelos presentes. A reunião contou com a presença dos seguintes 6 

membros eleitos: Luís Fernando Weffort (Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice 7 

Diretora e Coordenadora Pedagógica do Ensino Fundamental II); Daniel Souza 8 

(Coordenador Pedagógico do Ensino Médio e do Comitê de Políticas Antirracistas); Silvana 9 

Augusto (Coordenadora Pedagógica da Educação Infantil ao 2º ano do Ensino 10 

Fundamental); Wilma de Brito Camargo (Coordenadora Pedagógica do 3º, 4º e 5º anos); 11 

Ezequias Otono de Oliveira (Representante dos Funcionário(a)s); Regina Elisa Maragno 12 

(Representante do(a)s Funcionário(a)s); Filippe Dotte (Representantes do(a)s 13 

Professore(a)s); Igor Augusto Leite (Representantes do(a)s Professore(a)s); Rui Leon 14 

Aenlhe Corrêa Junior (Representante do(a)s Professore(a)s); Ana Nascimento Abramo 15 

(Representantes dos Familiares); Fernanda do Amaral Bastos (Representantes dos 16 

Familiares); Frederico Beraldo de Lima (Representantes dos Familiares); Lia Bock 17 

(Representantes dos Familiares); (Michelle Prazeres Cunha (Representantes dos 18 

Familiares); Cora Ximenes Deak (Representante dos Estudantes); Joana Ferreira de Souza 19 

Koln (Representante dos Estudantes); Gabriel David Melhem (Representante dos 20 

Estudantes); Giovana dos Santos Romano (Representante dos Estudantes) e Liz Prado 21 

D’Afonseca Rodrigues (Representante dos Estudantes). Esteve presente também na 22 

reunião a Profª Vanessa de Siqueira Nunes Abdala do 3ºA do Fundamental I. O Diretor Luis 23 

Fernando iniciou a reunião informando os novos diretores da Diretoria Executiva da ACSP: 24 

 25 

Dr. José Olimpio Neto Diretor Presidente da Mantenedora 

Rebeca Ambra Ciorniavei  Diretora Tesoureira da Mantenedora 

Marcus Vinicius Salles Diretor Secretário da Mantenedora 

 26 

Explica que já estão empossados, mas por conta da véspera de feriado não estiveram 27 

presentes na reunião. Fala também que a Profa Maria do Carmo, que havia ficado como 28 

tesoureira, não faz mais parte da equipe da escola, agora existe um novo modo de gestão 29 

da área, será feita uma avaliação para ver se é necessário outra profissional e qual o perfil. 30 

Sobre o LER estimam que compareceram cerca de 1,5 mil a 2mil pessoas. Todas as mesas 31 

estavam cheias e a abertura foi sucesso. Tivemos pela primeira vez uma editora 32 

comunitária, a Ação Educativa, que veio com mais de 30 editores periféricos, no geral todas 33 

as editoras disseram que os resultados foram bons. Os alunos do 9o ano se empenharam 34 

vendendo os livros usados e fizeram boa arrecadação que irá toda para a biblioteca da 35 

escola.  O Daniel informa que está disponível no site todos os detalhes, passo-a-passo das 36 

Políticas Antirracistas do Colégio São Domingos, que não é um selo de qualidade 37 



mercadológica, mas um compromisso ético e cidadão. Os dados sensíveis, como detalhes 38 

do senso, não estão lá, mas tem recomendações, plano de ação, metodologia, explicação 39 

do fundo (FER), procedimentos adotados no enfrentamento ao racismo, concepção 40 

teórica, curso, governança do comitê, política de conduta para parceiros e fornecedores, 41 

avaliação de currículo, sistematização dos casos. Como apresentado na reunião de notícias 42 

do Comitê em abril, há 19 casos sendo acompanhados dentro da nova sistemática. Detalhes 43 

são considerados dados sensíveis e não são revelados. Sobre o Fundo de Equidade Racial 44 

(FER) no mês de abril entrou cerca R$18 mil, foram 189 doadores, resultando em 394 45 

doações de R$45. O fundo foi planejado numa perspectiva de 10 anos e como os gastos vão 46 

aumentar com os anos, já que o plano é que entrem 4 novos alunos por ano, a ideia é que 47 

nos primeiros anos a entrada seja bem maior do que a saída. A próxima divulgação sobre o 48 

FER trará mais detalhamento tanto da projeção feita, como da entrada de doações e do 49 

que já foi gasto. Uma melhor forma de comunicar isso foi discutida em Conselho, 50 

reforçando a importância de comunicar todas as diversas ações da política antirracista, 51 

além do fundo. O Daniel, que também é coordenador do Ensino Médio, informa que entre 52 

7 e 9 de maio acontece o “Trajetórias Profissionais” para todo ensino médio. Os convidados 53 

são familiares e ex-alunos de diversas áreas falando de suas trajetórias profissionais. 54 

Fizeram um levantamento de aprovações em vestibulares do(a)s aluno(a)s do CSD de 2012 55 

a 2022: 56 

• 686 alunos formados  57 

• 483 egressos responderam a pesquisa (70%) 58 

 59 

Desses, foram aprovados no Ensino Superior: 60 

 61 

• Universidades Estaduais - Usp, Unesp, Unicamp - 129 62 

• Puc - 122 63 

• Mackenzie - 79 64 

• Universidades Federais - UFSCar, Ufabc, Unifesp e outras - 71 65 

• Anhembi Morumbi - 48 66 

 67 

No dia 18 de maio acontece o Seminário de pesquisa monográfica, tal evento fará uma 68 

conexão inédita entre alunos, educadores e escolas. Os estudantes do Ensino Médio que 69 

terminaram no ano passado vão apresentar suas monografias, receberemos as escolas 70 

Vera Cruz, Santa Cruz, Etec, IFSP, Equipe, Oswald, São Luiz que também vão apresentar 71 

suas monografias e outras escolas como Viva, Gracinha e Lourenço Castanho que não 72 

fazem a monografia, trarão seus alunos para assistir. A Michelle, representante dos 73 

familiares, trás notícias do GT educação e tecnologias, foram apresentadas as primeiras 74 

discussões, foi criado um Padlet para reunião de artigos, reportagens e referências sobre 75 

o tema. Os coordenadores contaram que a escola trabalha esse tema em sala de aula com 76 

conscientização dos alunos e que trabalhos específicos estão sendo feitos em séries onde 77 

o problema aparece de forma mais aguda, 6º, 7º e 8º anos do Fundamental II. A sugestão 78 

da escola é que o GT integre também alunos e professores para uma discussão mais ampla. 79 

Os alunos trazem a queixa sobre ventilação das salas, especialmente do prédio novo e 80 

principalmente à tarde. O Diretor Luis Fernando fala que está sendo feito um estudo para 81 

que, em julho, seja tomada alguma medida em relação ao prédio metálico, é provável que 82 

sejam instalados aparelhos de ar-condicionado em algumas salas. Os alunos questionam 83 

sobre os valores da cantina. O Diretor explica que como é um serviço terceirizado, a escola 84 



não consegue mexer nos preços, mas vai facilitar uma conversa entre cantina e os 85 

representantes dos alunos. Sem novos pontos de pauta a debater, o encontro foi 86 

encerrado às 21h.  87 


